



DHV Info + + DHV

Erstens kommt es anders, und zweitens als man denkt.

Wilhelm Busch

Liebe Akkordeonfreundinnen und -freunde,

mit dem Zitat von Wilhelm Busch als passende Einleitung möchten wir euch darüber informieren, dass Jürgen Hoffmann letzte Woche kurzfristig, aus familiären Gründen, sein Engagement bei AkkoNEO beendet hat. Natürlich hat uns dies so kurz vor unserem September-Probenwochenende und geplanten Debütkonzert im Oktober sehr getroffen. Wir waren sehr froh darüber, dass AkkoNEO einen so guten Start hatte, dass alle – auch musikalisch – gut harmonieren und freuten uns auf schöne Zusammenkünfte und erfolgreiche Konzerte in der Zukunft. Und auch die Planung für das 2024 Projektjahr mit Auftritt beim Akkordeon-Musikpreis im Februar ist im Gange.

Nach dem ersten Schock haben wir entschieden, dass es sich allemal lohnt, weiterzumachen; auch ohne längere Pause, damit wir uns nicht „aus den Augen verlieren“. Wir haben alles in Bewegung gesetzt und freuen uns wirklich aufrichtig, euch hier mitteilen zu können, DASS und auch WIE es weitergehen wird mit AkkoNEO:

Probenwochenende 23./24. September

Aufgrund der an diesem Wochenende stattfindenden DHV-Präsidiumssitzung war es gar nicht so leicht, jemanden zu finden, der Zeit hat einzuspringen und dem wir mit gutem Gewissen auch unser Orchester anvertrauen können.

Nadine Bösing wird das Probenwochenende leiten, so dass wir proben können. Nadine kommt aus dem Odenwaldkreis, leitet mehrere Orchester und startet in 2024 ebenso ein neues DHV-Projektorchester im Bezirk Rhein-Neckar-Odenwald. Nadine ist bekannte Akkordeon-Solistin und unterrichtet an der Musikschule Akkordeon, Klavier und Melodika; und zudem ist sie eine ganz liebe Person. Sie wird nach ihrer Generalprobe am Samstag mit dem Bezirksorchester losfahren und gegen 13.00/13.30 Uhr bei uns in Wörrstadt sein.

Neuer Leiter des DHV Landesprojekt-Orchesters Rheinland-Pfalz

Ab dem geplanten Oktoberwochenende übernimmt Tobias Dalhof die musikalische Leitung unseres Landesprojekt-Orchesters. Tobias Dalhof (*1983) ist Master of Arts und hat an der Folkwang Universität der Künste die Fächer Dirigieren (für Chor und Orchester), Musiktheorie und Musikwissenschaften studiert. Er leitet das überregionale Höchststufen-Projektorchester „ArtAccA“ sowie zwei weitere Orchester in Nordrhein-Westfalen. Mit seinen Formationen hat er zahlreiche Erfolge in Wettbewerben erlangt. Er ist Inhaber der Musikverlagsgruppe Amusiko mit 6 Musikverlagen. Außerdem komponiert und arrangiert er für das Akkordeon und andere Instrumente, insbesondere für



Deutscher Harmonika Verband

Landesverband
Rheinland-Pfalz e.V.

Akkordeon-Orchester. Darüber hinaus ist er gefragter Dozent für Orchesterworkshops, Dirigenten- sowie D-/C-Lehrgänge beim Deutschen Harmonika Verband; ebenso bei zahlreichen Vereinen, Verbänden und Musikinstitutionen.

Einige von uns kennen Tobias bereits aus dem Dirigier- und Orchesterlehrgang in Wiesbaden im letzten Jahr und werden sich daran erinnern, wieviel Spaß man gemeinsam hatte und wie viel gelacht wurde. Und genau darum geht es weiterhin bei AkkoNEO: um den Spaß an der Gemeinschaft, an schöner Musik, aber auch, sich weiterzuentwickeln beim gemeinsamen Musizieren. Wer Tobias kennt, wird uns sicher zustimmen, dass wir mit ihm nicht nur einen exzellenten Dirigenten und gut vernetzten Verlags- und Orchesterleiter gewonnen haben, sondern auch jemanden, der menschlich sehr gut zu uns passt. Es muss sich niemand fragen, ob er bei AkkoNEO noch mitspielen kann! Das war unser wichtigster Wunsch, den Tobias Dalhof zu einhundert Prozent erfüllt.

Probenwochenende Oktober/Konzert

Am 14./15. Oktober findet unser Probenwochenende wie geplant in der JH Bad Kreuznach mit Tobias Dalhof statt. Das Konzert am 15. Oktober bei unseren Freunden 1. AO Nahetal Bad Kreuznach findet allerdings nicht statt. Hierfür suchen wir einen adäquaten Ersatztermin und -ort, für ein Konzert, das dieses Jahr noch stattfinden kann.

Wir freuen uns sehr, dass es weitergeht mit AkkoNEO, mit Tobias Dalhof und sehr gerne mit jedem/jeder einzelnen von euch! Für eventuelle Rückfragen meldet euch bitte wie gewohnt bei Elke; sie beantwortet gerne eure Fragen und wird in den nächsten Tagen auch noch die Planung zum September-Wochenende versenden.